

Raoul Biltgen

# Aloha!

Jugend, Schauspiel

7D 2H

UA: 2005, Vorarlberger Landestheater

## **Dreimal die gleiche Ausgangssituation, dreimal das gleiche Ende. Oder?**

Neun Jugendliche verbringen einen Tag am Meer. Yasmin ertrinkt. Dreimal die gleiche Augsangssituation, dreimal das scheinbar selbe Ende. Ist der Tod Yasmins ein Unfall oder doch Mord? Drei Episoden rücken die butale Wahrheit näher.

**Raoul Biltgen**

(\* 1974 in Esch-sur-Alzette, Luxemburg)

„Kinder sind nicht das Publikum von morgen. Kinder sind das Publikum von heute. In dem Moment, wo sie im Theater sind, sind sie unser Publikum.“ (Raoul Biltgen)

Biltgen war nach einer Schauspielausbildung am Konservatorium der Stadt Wien Ensemblemitglied am Vorarlberger Landestheater. 2002 ging er als Dramaturg ans Theater der Jugend, Wien. Seit 2003 arbeitet er als freier Schriftsteller, Schauspieler und Theatermacher. Biltgen ist darüber hinaus auch als Psychotherapeut tätig.

2008 gründete Biltgen gemeinsam mit Paola Aguilera, Sven Kaschte und Barbara Schubert den Theaterverein Plaisiranstalt, die seitdem Produktionen für junges Publikum und Erwachsene realisieren. 2017 wurde Biltgen für „Robinson – Meine Insel gehört mir“ mit dem Kaas- & Kappes Kinder- und Jugenddramatiker:innenpreis ausgezeichnet. 2022 wurde „Zeugs“ zu den Mülheimer Theatertagen eingeladen und mit dem Preis der Jugend-Jury ausgezeichnet.